

Aparece voto en tablero, pero diputado morenista estaba ausente



De los 241 votos de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados con los que se aprobó el miércoles la reforma a los artículos 105 y 107 de la Constitución, uno de ellos fue el del diputado Pedro Haces, según mostró el tablero electrónico esa noche y que más tarde publicó la Gaceta Parlamentaria.

Sin embargo, el legislador reconoció ayer que no estuvo presente en la sesión de ese día y no supo explicar cómo fue que se contabilizó su voto.

“Ayer no estuve presente. Y el PAN no es mi papá para andar viendo qué hago y que no hago”, dijo Haces en una entrevista en el Pleno.

-¿Dónde andaba?, se le cuestionó.



“Trabajando. Recuerden que soy un dirigente nacional obrero, tengo que recorrer todo el país”.

-¿No estuvo en la Serie Mundial?

“Pues que lo averigüe el PAN”.

-¿Votó ayer diputado?

“No. Ayer no estuve.

-Es que su voto apareció en el tablero.

“No sé por qué.

-¿Habrán fantasmas?, aprovechando el Día de Muertos.

“Pues sí, yo creo que sí es posible. Hoy sí vine, ayer no vine porque tenía mucho trabajo”, dijo Haces, quien también es dirigente de la Confederación Autónoma de Trabajadores y Empleados de México (CATEM).

Al respecto, el diputado Juan Zavala (MC) cuestionó, ante la confesión de Haces, si no habrá ocurrido lo mismo con otros legisladores, por lo que anunció la impugnación de la votación de ese día, “porque es evidente que hay fraude a la Constitución, la Ley y el Reglamento”, escribió en su cuenta de “X”.

De entre los 12 diputados de Morena que según la Gaceta Parlamentaria sí estuvieron ausentes en esa votación, por lo su voto no quedó registrado a favor, en contra o en abstención, fue la exministra Olga Sánchez Cordero.



Esto, a pesar de que la legisladora fue quien dio el posicionamiento de Morena en la tribuna al iniciar el debate de esa noche.

Esta sería la segunda ocasión en la que la también ex senadora se ausenta de una votación en una reforma polémica relacionada con el Poder Judicial.

La primera vez fue el 03 de septiembre cuando se aprobó la reforma a la Constitución en materia del Poder Judicial que abrió la puerta para la elección de jueces, magistrados y ministros y con la cual se intensificó el enfrentamiento entre juzgadores, el Poder Ejecutivo y el bloque oficialista en el Poder Legislativo.

En esa ocasión se conoció de la hospitalización de Sánchez Cordero debido a una afección en su salud, que en esos días se intensificó por lo que se ausentó del debate y la votación, que se llevó a cabo en la sala de armas del deportivo Mixhuca, debido al bloqueo al Palacio Legislativo por trabajadores judiciales.

Además de Sánchez Cordero, los diputados de Morena que también se han ausentado en las votaciones que aprobaron la reforma judicial y la que modificó los artículos 105 y 107 de la Constitución son Magaly Armenta Oliveros y Napoleón Gómez Urrutia.

<https://www.24-horas.mx/2024/11/01/aparece-voto-en-tablero-pero-diputado-morenista-estaba-ausente/>